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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：山内一晃ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

　　八戸聖ウルスラ学院高校　國分　咲伽さん

　　　　　　　　　　　　　　金濵　美羽さん

顧問　工藤菜美子先生

（食事）

佐々木悦郎会長
　皆さんこんにちは。先日のＩＭ、本当に

ありがとうございました。皆様のご協力を

もちまして無事終了することができまし

た。残り幹事クラブとしては会長幹事の引継ぎの集

まりをしっかり催し、今後も円滑にいくよう南クラ

ブさんにバトンタッチしたいと思います。28日の夜

間例会でお話しお礼を述べさせていただきます。

　今回は聖ウルスラ学院の生徒さんから「アクトの

翼」報告会をしていただきます。前回のＩＭもそう

ですが、３年ぶりですので今後は生徒さんとまじわ

る機会を増やしていきたいと思っております。大崎

リーダーのお陰で今日を迎えることが出来ます。「ア

クトの翼」に実際行かれた生徒さんから意見を聞き、

皆様からも質問をしていただきたいと思います。

　前々回の時に、八戸公園のＤＥＩのＥについての

説明が間違っておりました。正しくはＥｑｕｉｔｙ（公

平に）という意味でした。

佐々木悦郎会長
◎八戸南ＲＣより「第29回よろず相談」周知協力に

対するお礼状

吉田美登紀会員

北山輝夫会員：つばさ、ご苦労様。

源�新育子会員：ＩＭお疲れ様でした。本

日はウルスラ学院高校の皆様よろしく！

佐々木則夫会員：ウルスラの皆さん、本日は宜

しくお願いします。

小向龍悦会員：ＩＭお疲れ様でした。

小野晶子会員：先日は記念日祝い、ありがとう

ございました。

千葉哲也会員：ウルスラ高校の皆様ようこそい

らっしゃいました。

米山記念奨学金
中山恵美子会員：八戸聖ウルスラ学院高等学校

の皆さん、ようこそいらっしゃいました。

ポリオ・プラス
小金平育男会員：

　　本日の出席率� 64.9％　　

　　前々回（１／ 31）の修正出席率� 68.6％　　

大崎光明会員
　３年ぶりの「アクトの翼」でした。生徒

さんとの面談から「アクトの翼」をきっか

けに留学への興味も湧いてきたと聞いてお

ります。「アクトの翼」が色々なことの入口になる

んだなと感じました。早速お願いいたします。

八戸聖ウルスラ学院高校
國分　咲伽さん
金濵　美羽さん

（中国語で挨拶）

　改めましてこんにち

は。八戸聖ウルスラ学院から来ました、國分咲伽と

金濵美羽です。よろしくお願いします。私達は、テ

レジア会インターアクトクラブという部活に所属し

ていて、北ロータリーさんとのご縁でこのような会
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に参加させていただき誠に感謝しております。

國分　咲伽さん
　１日目は移動が

メインでした。三

沢～羽田間の飛行

機が雪で２時間遅

れヒヤヒヤしまし

たが、無事羽田空

港について団結式

を行いました。台湾行きの飛行機で出たハーゲン

ダッツに皆で喜んでいました。台湾のホテルはとて

も綺麗でもったいないくらいでした。

　２日目は台北

101の視察、台湾の

伝統的な昼食、羅

東（ラトウ）高校と

の交流やウェルカ

ムパーティーがあ

りました。台北101

は高さ約508ｍの日系企業が建設したものでブラン

ドショップがたくさん入っていました。その後、羅

東に移動し昼食をいただきました。台湾の料理は色

とりどりのものが多く、食べたことがないものばか

りでした。小籠包は太田胃散整腸薬の味がしました。

その後、羅東高校との交流で、日本を研究している

「日研部」所属の高校生と触れ合いました。私の絵を

書いてくださり本当に嬉しかったです。その後、ロー

タリークラブ主催のウェルカムパーティーに出席し

料理をたくさんいただきました。一番美味しかった

のは、日本の蒸しパンに似ている「マレーケーキ」

です。パーティー後はホストファミリーの家に向か

い、音楽科に通うジョエンさんと仲良くなりました。

ピーナッツ菓子と彼女の親戚が作っているパイナッ

プルケーキをいただき、私は萩の月、南部煎餅、遠

野の河童の雑貨をプレゼントしました。ジョエンさ

んとは主に英語で会話しましたが、たまに韓国語の

方が通じたりして様々な言語が必要だと感じました。

　３日目は、日本

についての発表や

文化体験、伝統料

理体験、羅東運動

公園、羅東夜市に

行きました。台湾

は朝ごはんを外食

する文化が根付いており、学校周辺にはたくさんの

お店がありました。朝食後、羅東高校へ行き文化発

表を行いました。金濵さんのチームは青森の伝統芸

能や食文化を紹介し、私のチームは日本の文房具の

フリクション等を紹介しました。台湾の学生達は積

極性があり、大勢が挙手をしていました。その後、

台湾の文化体験をしました。写真左から、「ジェン

ズ」というプラスチックの靴を紐でぶら下げて落と

さないようにする遊びです。「ジュ―チャン」は手足

で落とさないように相手にパスする遊びです。「ツア

ンティータィァオション」は大繩飛びです。昼食後、

織物体験でストラップを作成しました。観光名所の

羅東運動公園で心を癒され、最後にホストファミリー

と羅東夜市に行き羊肉やピータン等を食べました。

金濵　美羽さん
　４日目はホスト

ファミリーとお別

れでした。その後、

台北市内の散策、

そして九份、十份
を訪れました。食

事をいただいたり

一緒に過ごして寂しさを感じましたが感謝の気持ち

でいっぱいでした。また会う機会があったらいいな

と思いながらバスで台北市内へ移動しました。台湾

では春節が近いため提灯が飾られていました。次に

訪れた九份は「千と千尋の神隠し」のモデルとされ
た観光地です。十份では天燈に自分たちの願いを書
いて揚げました。私は金運と学力と書きました。筆

で願い事を書くのですが文字は中国語なので丁寧に

書き方を教えてもらいました。

　５日目は台北市

内の観光をしまし

た。龍山寺は日本

のお寺に似ていま

した。おみくじを

引くためにまず赤

い三日月形の木片

を投げ、木片の組

み合わせでシンベ

イが出るまで投げ

ました。中正紀念

堂では、蒋介石や

中華民国について

学んできました。

故宮博物院では、西太后の身に着けていた宝石等を

鑑賞しました。夜は夜市に行き、ホストファミリー

と一緒に行った所とは異なり、様々な夜市に興味が

湧きました。

　６日目は早くに出発し、帰国の途につきました。

私は海外に行くことも、飛行機に乗ることも初体験

だったため、良い勉強になりました。ありがとうご

ざいました。

源新育子会員　行く前と後で考え方に変化はありま
したか？

金濵さん　行く前から留学を考えていて、それを決
断できたのはこの体験があったからです。今はカナ

ダへの留学試験を受けているところです。

國分さん　私は将来デザイン系の進路を考えていた
のですが、台湾の制服を見て服飾系に興味を持つこ

とができました。

点鍾
（誤字脱字がございましたらご容赦ください）


